



Toledo

periódico del ayuntamiento

NUMERO: 64 - EJEMPLAR GRATUITO - OCTUBRE 1985

El Ayuntamiento invierte diez millones en acondicionamiento de colegios

La apertura del nuevo Curso Escolar hace que el Ayuntamiento se esfuerce por tener todas las reparaciones y arreglos en los Colegios listos para el comienzo de las clases. En total son 13 los Colegios Públicos de la ciudad que han precisado estos traba-

jos de acondicionamiento. Estudiados los costos de materiales y mano de obra de cuantas unidades integran las reformas y reparaciones a ejecutar, se ha confeccionado un presupuesto que asciende a diez millones de ptas. (Pág. 5).



Inaugurado el Mercado Municipal de Minoristas

Con la asistencia del Presidente de la Junta de Comunidades, el Delegado del Gobierno en nuestra Comunidad y el Alcalde de Toledo, Joaquín Sánchez Garrido, el pasado día 30 de Septiembre se celebró el acto de inauguración del Mercado Municipal de Minoristas.

Con estas instalaciones se ha dotado a la ciudad de una estructura minorista moderna que ofrecerá grandes servicios, mejores precios y calidad, y una máxima garantía sanitaria. Beneficios y mejoras que se trasladarán al consumidor. (Pág. 4)

EDITORIAL

Un serio esfuerzo

Sabido es que los Ayuntamientos tienen escasas competencias en materia escolar. Sin embargo, esta Corporación ha venido mostrando una especial sensibilidad, no podía ser de otra manera hacia la educación y la enseñanza. Nadie con buena fe podrá negar el serio esfuerzo, sin precedentes en este Ayuntamiento, que ha hecho esta Corporación. Basta para comprobarlo el consultar los presupuestos de Corporaciones anteriores. La diferencia es evidente.

En lo referente a *nuevas construcciones*, competencia del Ministerio de Educación, esta Corporación, en sus dos años de gestión, ha cedido parcelas para la construcción de tres nuevos Colegios de EGB: Dos en el Polígono. el «Alberto Sánchez» y el 5.º Colegio, y una para la construcción de un nuevo Colegio en Santa Bárbara. En el apartado de *vigilancia y limpieza*, uno de los de mayor importe económico, el Ayuntamiento ha hecho un serio esfuerzo por ampliar y garantizar el servicio: Treinta y un millones y medio se han dedicado este año para dotar

de conserjes a los Colegios y concertar un servicio de limpieza. Por lo que a *reparaciones y mantenimiento* se refiere, por primera vez se han consignado diez millones para atender las obras de conservación y mantenimiento. Sin olvidar los cerca de siete millones que se dedican para gastos de calefacción. Otro apartado que también ha sido motivo de preocupación para el Ayuntamiento, es el de las *Escuelas Infantiles o Guarderías*. Para lo que se ha gestionado con la Junta de Comunidades la construcción, previa cesión de parcelas, de dos Guarderías, una en el Polígono y otra en Santa Bárbara.

Esta Corporación es decididamente partidaria, y sus actuaciones así lo demuestran, de que las inversiones en educación han de tener un tratamiento preferencial. Todos nuestros esfuerzos en este sentido serán siempre pocos, porque la educación, la enseñanza y la cultura, son elementos fundamentales para la construcción de una nueva sociedad de hombres libres, iguales, honrados e inteligentes.

Alumbrado público: Más luz

A lo largo del presente año los servicios técnicos del Ayuntamiento responsables del alumbrado público han procedido a la iluminación de nuevas zonas de la ciudad, de las que ofrecemos un pequeño resumen, y a las modificaciones técnicas en distintos puntos de luz, que en buena medida han contribuido a ir eliminando los «puntos negros» de la ciudad.

(Pág. 10)

POLITICA DE INVERSIONES: MEJORAR LA CIUDAD Y CREAR EMPLEO

El Ayuntamiento de Toledo dentro de su política de inversiones, prosigue en su tarea de ir completando la infraestructura básica de las distintas zonas de la ciudad, así como de equipamientos deportivos y culturales de nueva creación. Todo ello con el doble propósito de mejorar la ciudad incrementando los niveles de calidad de vida y crear empleo.

(Págs. 6 y 7)